

Etablissements et services

PLFSS rectificatif : 43 millions d'euros en moins pour les personnes âgées ?

La Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa) s'alarme du contenu du PLFSS rectificatif qui pourrait voir 43 millions d'euros de crédits en faveur des personnes âgées supprimés. La fédération dénonce une manœuvre des pouvoirs publics : "L'Etat organise la non-consommation des crédits en les gelant. Pour finir, il s'appuie sur cette sous-consommation qu'il a lui-même orchestrée pour justifier la suppression pure et simple de 43 millions d'euros de crédits pour les personnes âgées." L'AD-PA dénonce également le détournement de l'argent des personnes âgées.

(Auteur non précisé)